

qui tendrait à la fusion ou amalgamation d'aucune telle compagnie à moins que les conditions de telle fusion ne soient préalablement soumises à ce Conseil.

RAPPORTS.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler certaines réclamations s'élevant à la somme de \$1,355.20.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer un compte de \$11,226 à l'Hôpital Royal Alexandra.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer à l'Hôpital Notre-Dame un compte de \$6,097.

25.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$3,000 *re* Amendements à la Charte.

26.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$2,000 pour l'engagement d'un sténographe et d'un ingénieur.

27.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$2,000 pour la pose de conduites maîtresses d'eau.

28.—Du Bureau des Commissaires, pour opérer le virement d'un montant de \$907.

29.—Du Bureau des Commissaires, pour payer au docteur O. F. Mercier, un compte de \$200.

30.—Du Bureau des Commissaires, pour donner au Département en Loi certaines instructions relativement à certain procès intentés contre Son Honneur le Maire.

31.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de donner au Département en Loi des instructions au sujet de certaine législation soumise au Parlement fédéral.

32.—Du Bureau des Commissaires, recommandant des augmentations de salaire pour certains pompiers.

33.—Du Bureau des Commissaires, au sujet des honoraires d'un sténographe pour le bureau des Commissaires des Incendies.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

34.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de la souscription de \$2,000 de la Ville pour le monument de feu Sa Majesté le Roi Edouard VII.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

35.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer à M. C.-H. Lavallée, un compte de \$163.15.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LUSSIER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

36.—Du Bureau des Commissaires, au sujet du rapport de la Commission Spéciale *re* Commutation des Chemins à Barrières.

Sur proposition de M. l'échevin BASTIEN, appuyée par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que lesdits rapports de la Commission Spéciale *re* Commutation des Chemins à Barrières et du Bureau des Commissaires soient reçus et adoptés et que la somme de \$2,555.05, y mentionnée, soit appropriée pour les fins dites dans les rapports, et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à signer, au nom de la Ville, l'arrangement à ce sujet entre la Ville et les Syndics des Chemins à Barrières—dans lequel arrangement seront incorporées les conditions supplémentaires contenues dans le rapport maintenant devant le Conseil de ladite Commission Spéciale *re* Commutation des Chemins à Barrières.

37.—Du Bureau des Commissaires recommandant que la Charte soit amendée relativement au cautionnement qui devra être fourni dans les causes contre le Maire, les Echevins ou les Commissaires.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que le dit rapport soit reçu et adopté. (MM. les échevins Lamoureux, Tétreau, Mayrand, Turcot, Larivière, Deguire, Letourneau et Emard, dissidents.).

38.—Du Bureau des Commissaires au sujet de certains amendements projetés à la loi qui régit les annexions de certaines municipalités.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que les deux clauses d'amendements à la Charte (Nos 4 et 5) dont l'étude a été suspendue à la dernière

money, and to also object to any law tending to amalgamate any such company unless the conditions of such amalgamation be previously submitted to this Council.

REPORTS.

22.—From Board of Commissioners, to settle certain claims amounting to \$1,355.20.

23.—From Board of Commissioners, to pay an account of \$11,226 to Royal Alexandra Hospital.

24.—From Board of Commissioners, to pay an account of \$6,697.00 to Notre-Dame Hospital.

25.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$3,000 *re* amendments to the Charter.

26.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$2,000 for the engagement of a stenographer and an Engineer.

27.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$2,000 to lay water mains.

28.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$907.

29.—From Board of Commissioners, to pay an account of \$200 to Dr O. F. Mercier.

30.—From Board of Commissioners, to give certain instructions to the Law Department concerning certain cases against His Worship the Mayor.

31.—From Board of Commissioners, to give instructions to the Law Department concerning certain legislation before the Dominion Parliament.

32.—From Board of Commissioners, recommending certain increases of salary to certain firemen.

33. From Board of Commissioners, anent stenographer fees in the office of the Fire Commissioners.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

34.—From Board of Commissioners, anent City's subscription of \$2,000 towards the monument of His late Majesty the King, Edward VII.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

35.—From Board of Commissioners, to pay an account of \$163.15 to Mr. C. H. Lavallée.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LUSSIER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

36.—From Board of Commissioners, anent annexed report of the Special Committee *re* toll-gates concerning the commutation of tolls.

On motion of Ald. BASTIEN, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That the said reports of the Special Committee *re* commutation of turnpike roads and of the Board of Commissioners, be received and adopted, and that the sum of \$2,555.05, therein mentioned be appropriated for the purposes set forth in said reports, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign, on behalf of the City the agreement in this connection between the City and the Turnpike Trust, in which said agreement the supplementary conditions contained in the report of the said Special Committee *re* commutation of turnpike roads now before the Council, shall be embodied.

37.—From Board of Commissioners, recommending that the Charter be amended anent security in cases against the Mayor, Aldermen or Commissioners.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Aldermen Lamoureux, Tétreau, Mayrand, Turcot, Larivière, Deguire, Letourneau and Emard, dissenting.).

38.—From Board of Commissioners, concerning certain proposed amendments to the law governing annexations of certain municipalities.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That the 2 clauses of the proposed amendments to the Charter (Nos. 4 and 5) consideration of which